

Victoria de la casa con un doblete de Juanto Ortuño (2-0)

16/11/2024



Juanto ha marcado un doblete | Nando Verdú.

La felicidad ha vuelto a la ciudad. El Eldense ha recuperado la victoria ante el Albacete a lo grande con un doblete de Juanto Ortuño después de llevar seis jornadas, desde el 28 de septiembre, sin conocer la victoria. Los azulgranas consiguen de esta manera salir provisionalmente del descenso y **suman 15 puntos**.

Antes del inicio del partido la **AMCE Santa Cecilia ha interpretado el himno de Valencia** en memoria de las víctimas de la DANA. Asimismo, los jugadores han guardado un minuto de silencio y han portado un brazalete negro en señal de duelo.

Dani Ponz ha saltado al terreno de juego con un once diferente al que acostumbra con un **4-3-3**. Fran Gámez y Marc Mateu como extremos mientras que Piña y Monsalve han sido la dupla defensiva. En el centro del campo la pareja Sergio Ortuño - David Timor ha estado acompañada por Víctor Camarasa que conforme avanza la temporada va sumando más minutos como titular. Víctor García en el lateral derecho ha acompañado a Juanto Ortuño e Iván Chapela en la delantera.



La AMCE Santa Cecilia ha interpretado el himno de Valencia | Nando Verdú.

El Albacete ha salido al partido intentando hacer lo que mejor sabe: **tener la posesión del balón**. A pesar que en los primeros minutos el Deportivo le ha cedido ese control del esférico al conjunto manchego, los de Dani Ponz han aprovechado para ver los posibles ataques del rival y evitarlos.

En tan solo diez minutos los azulgranas han comenzado a dominar el esférico generando peligro en la portería defendida por Raúl Lizoain. La más clara **ha llegado a los 20 minutos con un remate de cabeza de Juanto Ortuño que ha ido al palo de la portería**, pero cuando Lizoain intentaba despejar ha acabado golpeando en la cara de Ortuño provocando un penalti a favor del Deportivo. Juanto no ha perdonado desde los **once metros**.

A partir de aquí los azulgranas se han mostrado cómodos en el terreno de juego llegando a la portería rival para intentar ampliar el marcador antes del descanso. La ocasión más clara ha llegado de parte del Albacete con un potente disparo de Medina que Mackay ha conseguido despejar evitando así el gol del empate. **El partido se ha ido al descanso con victoria azulgrana por 1-0**.

En el inicio de la segunda mitad Ponz ha vuelto a su tradicional **4-4-2 dándole entrada a Nacho Quintana** por Camarasa, situando así a Sergio Ortuño de pareja en el centro del campo con Timor, y a Víctor García más atrasado.



Los azulgranas se han mostrado superiores en todo el encuentro | Nando Verdú.

La primera ocasión de la segunda mitad ha sido precisamente de Nacho Quintana, de cabeza, tras un gran centro de Juanto Ortuño, pero el remate no ha encontrado portería. El Albacete ha contestado rápidamente a esa ocasión con un remate escorado de Higinio Marín y el balón se ha paseado por la línea de gol saliendo por la línea de fondo.

En el minuto 51 **Juanto Ortuño le ha recordado a la afición por qué es uno de los jugadores más queridos de la plantilla al** marcar el segundo tras una gran jugada individual, marchándose de los defensores y poniendo el 2-0 en el luminoso.

A pesar de que el Albacete ha intentado recomponerse rápido con ocasiones en la portería, pero la defensa y el propio Mackay han solventado con eficacia los posibles ataques del conjunto manchego. Mismo trabajo el que ha tenido que hacer Lizoain y su defensa con las ocasiones de Fran Gámez, Nacho Quintana o de Chapela que ha acabado dando en el palo.

Los tres puntos se han quedado en Elda después de no hacerlo desde el 8 de septiembre cuando el Eldense ganó en el Nuevo Pepico Amat al Almería, con gol de Juanto Ortuño.

El CD Eldense disputará el próximo partido el miércoles 20 de noviembre ante la SD Huesca a las 20 horas en el Nuevo Pepico Amat. Este partido corresponde al encuentro de la 13ª jornada que no se pudo disputar por la DANA.

Jornada 15

CD Eldense: Mackay; Fran Gámez, Piña, Monsalve, Mateu; Sergio Ortuño, Timor (69' Youness), Camarasa (45' Nacho Quintana); Víctor García, Juanto Ortuño

(69' Joel Jorquera) y Chapela (80' Unai Ropero)

Albacete Balompié: Lizoain; Álvaro (62' Juan María), Lalo, Jon García, Javi Rueda; Morci (80' Nabil), Rai (62' Pacheco), Riki (80' Willy), Medina; Quiles e Higinio Marín (62' Juanma)

Árbitro: El colegiado De La Fuente Ramos ha amonestado por parte del CD Eldense a David Timor (30'), Nacho Monsalve (90'+2')

Estadio: Nuevo Pepico Amat ante 5.069 personas.